

✘ Depuis jeudi 1er mars, les passeports, les permis de conduire et les cartes d'identité délivrés en Hongrie ne sont plus assortis de la mention *Magyar Köztársaság* (la République hongroise).

A partir de maintenant, comme le prévoit la nouvelle Constitution hongroise, ces documents officiels seront délivrés sous l'égide de *Magyarország* (la Hongrie).

Les pièces d'identité valides délivrées du temps de la « République hongroise » n'ont pas à être remplacées, fort heureusement. Quant à effacer la « République » des pièces de monnaie et des billets en circulation, le symbole aurait coûté un peu trop cher (environ 100 millions d'euros).

Articles liés :

[Tribune libre : « Petite note sur une grosse désinformation »](#)

[La Hongrie sous le signe de Dieu, officiellement](#)

[Derniers jours de la « République » de Hongrie](#)

[Des « croûtes » pour sublimer la nouvelle Constitution](#)